

# とっはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校  
学校だより  
校長 霜島 恵  
第2号  
令和2年6月1日発行

## 学校再開にあたり

「臨時休業」は昨年度末から引き続き3ヶ月に及びました。その間、令和元年度の卒業式、修了式、令和2年度となり4月6日の始業式、7日の登校日と入学式を行うことができましたが、その後全国的な「緊急事態宣言」を受け、長い休業の日々となりました。

4月の初めに会った子どもたちは、みんな新たな学年や新しい学級にワクワクして、どの学級もよい出会いの姿を見せてくれたのが印象に残っています。

それから2ヶ月・・・1年生の多くの子どもたちは、入学式以来の登校となります。休業中は、学校からのメールでのお知らせ、担任からの電話連絡や戸別訪問、また課題の受け取りや提出等にご対応いただきありがとうございました。準備の時間等もほとんどなく始まった長い休業でしたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、子どもたちの家庭学習に関する支援をし続けることができました。ありがとうございました。

学校再開前に、課題の配付や提出、教材の受け取り等で登校した子どもたちと何度か会ったり話したりしましたが、少し会わない間に身長がスラッと伸びていたり、何だか大人っぽくなっていたり・・・それだけの日々が経過した・・・ということに時間の重みを感じることもありました。

ようやく学校再開の日を迎えることができ、うれしく思います。まずは、久しぶりの子どもたちとの再会を喜び、子どもたち同士の再会を温かく見守ります。同時にこれまで以上に「感染防止」に努めていきます。

ご家庭では、これまで同様、子どもたちの「規則正しい生活」を心がけていただき、再び始まった学校生活のリズムを1日も早く取り戻すことができるよう、ご支援ください。

先日、夏の高校野球全国大会（甲子園大会）の中止が決定されました。中体連の全国大会、インターハイ、吹奏楽コンクールや全国学校音楽コンクールなども中止され、この夏のその大会やステージを目標にこれまで努力を積み重ねてきた生徒たちのことを思うと言葉が見つからず、やり切れない気持ちでいっぱいになります。

小学校の子どもたちの今の気持ちはどのようなものなのでしょう。久しぶりの学校を楽しみにしている一方で、長い臨時休業でぼっかりと空いてしまった時間や休業期間にあっただけの学校生活への強い思いがあるのだろうと想像します。失われてしまった時間への思いは誰もがもっているのではないのでしょうか。再開する学校生活においてそれをどのようにして埋め、子どもたちに次への一步を踏み出させることができるのか、ということをお職員一同考え、実践していかなければ、と思います。

今は「新たな生活様式」を実践することが求められています。いままで「できたこと」ができなくなることもあります。「できない」ことに残念な気持ちを募らせるよりは、「何ができるのか」を考え、できることに精一杯取り組んでいく気持ちを育て、環境をつくっていきたいと思います。

まずは、子どもたち一人ひとりに寄り添い、安定した心と前向きな気持ちをもって生活できるよう、支援していきます。引き続き、ご家庭の協力をよろしくお願ひします。

## 《6月行事予定》

1	月	分散登校（～12日,短縮4校時）	23	火	下校パトロール
9	火	給食開始	26	金	学校カウンセラー 委員会活動
12	金	学校カウンセラー	29	月	朝会（校長）校庭
15	月	一斉登校開始予定	30	火	代表委員会
22	月	朝会（対面式）校庭			



## 《お知らせ・お願い》

- 海老名市教育委員会からの文書や学校メール等でお知らせしたとおり、6月1日（月）～12日（金）まで、A、Bの2グループに分かれて1日おきに登校します。
- 来週9日（火）から給食開始を予定しています。
- 一斉登校は現段階では、15日（月）からを予定しています。
- 休業中、海老名市教育委員会からのお知らせや、学校からの課題のお知らせを学校メールを用いて行いました。今後とも、お知らせをメールで行う場合があります。メールの受信状況については定期的にご確認ください。
- 休業中の家庭学習課題の取組の支援として学校ホームページからの動画の配信を行いました。eライブラリの個人IDの配付も行いました。分散登校の間は1日おきに家庭での学習が続きますので、引き続きご家庭でインターネット環境がある場合はご活用ください。
- 学校再開後の感染防止の取組として、次の内容を行います。
  - ・児童の毎日の健康管理は引き続き行います。朝体温を計測し、「健康管理カード」に記入し、登校の際必ず持参させてください。発熱等の風邪症状や体調不良がある場合は、無理をせず自宅で休養してください。
  - ・教室では座席の間隔をあげ、児童同士が密集しないように配慮して指導を行います。
  - ・教室等で学習するときには通常よりも休憩時間を多くとり、十分な換気を行います。また、手洗い、うがいの励行など、感染症防止策の徹底に努めます。
  - ・児童は、持参した布巾等を用いて、毎日各自の机を除菌します。また、児童の下校後にも、毎日校舎内の除菌作業を行います。
  - ・教職員、学校関係者の健康管理を毎日行います。
- 登下校時はマスクを着用させてください。学校生活では基本的にマスクを着用します。
- 1学期中に予定されていた「運動会」「校外学習」「遠足」等の行事については、延期または中止となります。「運動会」については、現在のところ10月の実施を計画しています。
- 年間行事予定は変更中のため、配付することができません。ご了承ください。